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Le dernier Adam
Le livre biblique de Jude nous parle du dernier Adam : Jésus-Christ. Découvrez comment le message du dernier Adam vous placera dans l’orbite de Dieu et résoudra tous vos problèmes.

Gerald Flurry
06/04/2023

Transcription de la Clef de David

Il y a un verset dans le livre de Jude qui ne peut certainement pas être expliqué par les spécialistes, et il indique un temps où Jésus-Christ fait quelque chose d’extrêmement important avec Son peuple
et dans Son Œuvre. Et les vrais élus du Christ sont là avec Lui, l’aidant dans ce temps de la fin, et tout cela est prophétisé dans le livre de Jude.

Dans l’un des versets, il est question d’arracher les gens du feu. De façon désespérée, presque, de façon urgente, certainement, pour atteindre ces gens, et les aider à se repentir lors des temps
terribles qui s’annoncent et d’être protégés par Dieu. C’est une promesse que Dieu fait à tout Son peuple. Et Certainement, il s’agit là de beaucoup de mauvaises nouvelles, mais juste après vient la
plus grande nouvelle que vous puissiez jamais entendre !

Je voudrais donc vous parler aujourd’hui du dernier Adam.

Jude était en fait le frère de Jésus-Christ, si vous pouvez imaginer cela. Cet homme était le frère de Jésus-Christ lorsqu’Il était sur cette Terre, et ce doit être certainement une expérience
incroyablement différente dans la vie. Et je pense que c’est certainement l’une des raisons pour lesquelles ce livre est si puissant, c’est parce qu’il est écrit par le frère de Jésus-Christ. Et il a dû
recevoir de bonnes informations de son frère.

Regardons le début ici ; le livre de Jude a été écrit vers 68 où 69 après Jésus-Christ, un an ou deux avant l’holocauste de l’an 70 qui s’est produit au premier siècle, et tout cela est un symbole de ce
qui va arriver dans ce temps de la fin si nous ne nous repentons pas. Vous pouvez prouver tout cela par vous-même, car l’an 70 après Jésus-Christ est mentionné et prouvé à de nombreuses reprises
dans les Écritures, et vous pouvez facilement le prouver à partir de nos brochures.

Jude parle du « dernier temps », et ce mot « temps » signifie extrémité, le plus éloigné, en d’autres termes, le temps de la toute fin. Et le mot grec traduit par « temps » signifie mesure de moments, et
aussi temps d’opportunité. C’est dans les tout derniers moments ou minutes du temps, selon la façon dont Dieu voit les choses, moins que la dernière heure, même, et c’est extrêmement urgent ! Or,
Dieu dit aussi que c’est un temps d’opportunités pour le peuple de Dieu, des opportunités impressionnantes pour aider le propre peuple de Dieu, les 95 pour cent d’entre eux, qui se sont détournés de
Dieu dans ce temps de la fin. Et Dieu est en train de ramener certains d’entre eux et de les arracher « du feu ». Vous pouvez voir à quel point c’est urgent. Le temps est essentiel !

C’est donc le pire moment qui soit, mais c’est aussi le meilleur moment d’opportunités ; pour que le peuple de Dieu transmette ce message au monde et au peuple de Dieu qui est devenu tiède et qui
s’est détourné de Dieu. C’est donc le message d’avertissement qui est transmis, et Jude dit : Écoutez, vous devez vous souvenir de tout cela, n’oubliez pas ce qu’on vous a enseigné. Souvenez-vous
en !
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Voyons donc ce verset que les commentaires bibliques ne peuvent tout simplement pas expliquer, mais que je vais vous l’expliquer. Au verset 14, voici ce qui est dit : « C’est aussi pour eux qu’Énoch,
le septième depuis Adam, a prophétisé en ces termes : Voici, le Seigneur est venu avec [dix mille de ses saints] », faut-il lire. Nous croyons que ce sera dix mille, bien qu’il pourrait y avoir un peu plus
ou un peu moins, voire considérablement plus ou moins. Mais en tout cas, la plupart du temps, on lit « dix mille ».

Allons maintenant à la Genèse, car si vous considérez la déclaration selon laquelle Hénoch est « le septième depuis Adam », en regardant la généalogie, vous verrez qu’il s’agit en fait du sixième
depuis Adam. Alors, comment expliquer cela ? Eh bien, c’est très facile, d’une certaine manière, si vous le comprenez spirituellement. Il ne s’agit pas du premier Adam, mais du dernier Adam, Jésus-
Christ lui-même. Vous pouvez lire dans 1 Corinthiens 15 verset 45 que le Christ est ce dernier Adam. Il a préparé la première ère de l’Église, ou préparé les disciples à commencer la première ère, et il
y a sept ères. Mais si vous comptez la première jusqu’à la septième, alors c’est bien la septième ère depuis Adam, l’Adam spirituel, le dernier Adam. Cela signifie donc qu’il doit y avoir un
accomplissement d’Hénoc aujourd’hui. Hénoc était un prophète, donc quelqu’un doit prophétiser ces merveilleuses vérités dans la Parole de Dieu, et il y en a beaucoup dans ce temps de la fin.

Maintenant, remarquez le verset 22 de Genèse 3, mais revenons un instant au premier Adam. « L’Éternel Dieu dit : Voici, l’homme est devenu comme l’un de nous, pour la connaissance du bien et du
mal. » Il avait pris du mauvais arbre. « Empêchons-le maintenant d’avancer sa main, de prendre de l’arbre de vie, d’en manger, et de vivre éternellement. Et l’Éternel Dieu le chassa du jardin d’Éden,
pour qu’il cultivât la terre, d’où il avait été pris. »

Verset 24 : « C’est ainsi qu’il chassa Adam ; et il mit à l’orient du jardin d’Éden les chérubins qui agitent une épée flamboyante, pour garder le chemin de l’arbre de vie. » Ils se sont détournés de l’arbre
de vie—Adam et Ève se sont détournés. La semaine dernière, j’ai expliqué que l’humanité n’a qu’une existence chimique ; ce n’est pas la vraie vie. Nous vivons juste un peu et nous mourons, mais
Dieu dit que si vous mangez de cet arbre de vie, vous vivrez pour toute l’éternité ! C’est la meilleure nouvelle que vous puissiez entendre ! Et si vous sortez du monde avant le retour de Jésus-Christ,
vous pourrez partager Son trône, le trône de David qui est vraiment Son trône ; Son Épouse, ces prémices qui sont appelées à l’avance pour faire Son Œuvre avant la Seconde Venue, va partager ce
trône avec lui et gouverner cette Terre et l’univers tout entier ! Quelle récompense Dieu donne aux gens qui font Son Œuvre aujourd’hui et qui délivrent Son message à ce monde. Quelle récompense !

Ainsi, si l’on considère notre existence chimique, ce n’est qu’une bagatelle comparée à ce que Dieu veut nous donner, et à la raison pour laquelle nous sommes ici sur cette Terre : pour faire toutes ces
choses et devenir des fils de Dieu pour l’éternité !

Le monde a suivi Adam et Eve, et ils ont mangé du mauvais arbre, et le monde mange du mauvais arbre. Regardez les problèmes qui nous entourent ! C’est ce qui arrive quand on mange du mauvais
arbre ! Dieu laisse l’homme le découvrir à ses dépens ! Dieu dit : D’accord, je pourrais vous le dire très fermement—plus qu’Il ne l’a fait dans le passé—or, cela ne vous prouverait rien, alors je vais
vous laisser suivre votre propre chemin et prouver, par les fruits que vous en recueillerez, à quel point ce mode de vie est mauvais, quand on choisit le mauvais arbre. C’est vraiment l’arbre de la mort,
parce qu’il ne mène qu’à la mort, et jamais à la vie éternelle !

Le verset 13 de Jude dit ceci : « Des vagues furieuses de la mer, rejetant l’écume de leurs impuretés ; des astres errants, auxquels l’obscurité des ténèbres est réservée pour l’éternité ». Pensez-y !
Les étoiles errantes, elles ne font qu’errer. Elles sont hors de leur orbite ! Satan est allé à Adam et Eve, et ils ont suivi sa pensée ; c’est de cela qu’il s’agit, et c’est pourquoi Dieu l’inspire pour que cela
soit présenté ici, et c’est pourquoi Jude en parle. Ces étoiles errantes, vous voyez, Satan et ses démons, et ils sont hors de l’orbite ! C’est comme les planètes physiques ; lorsqu’on les regarde, l’on
voit qu’elles sont dans une certaine orbite selon la loi de Dieu ; et il s’agit bien sûr d’une loi physique, mais ces anges se sont rebellés et ont abandonné Dieu ; c’est ça le problème.

Alors, Dieu dit que dans ce temps de la fin, 95 pour cent de Sa propre Église se sont détournés de Dieu, et Dieu les rappelle à la repentance, en espérant les sauver physiquement et spirituellement !
L’un ou l’autre est une grande récompense, mais le salut spirituel est une récompense beaucoup plus grande, bien évidemment.

Or, vous voyez, si nous voulons être sur cette orbite, nous devons comprendre quelque chose au sujet du gouvernement de Dieu et de sa loi pour pouvoir être sur cette orbite et ne pas être dans le
chaos avec toutes sortes de problèmes comme vous le voyez dans ce monde aujourd’hui. Regardez autour de vous ce qui se passe sur cette Terre ! Et à quel point nous avons besoin d’être dans
l’orbite de Dieu, avec Son autorité sur nous, et cela n’arriverait jamais si tel était le cas !

Nous avons vu le télescope Hubble et toutes ces belles perspectives dans l’univers, et maintenant le télescope James Webb, et ce qu’ils peuvent voir devient de plus en plus frappant. Et tout cela est
lié à votre avenir et à mon avenir si nous mangeons de l’arbre de vie ! Il est question de la vie éternelle !

Remarquez le verset 22 de 1 Corinthiens 15, qui dit : « Et comme tous meurent en Adam », ce qui n’est pas ce que nous voulons, assurément, « de même aussi tous revivront en Christ ». Vous voyez,
c’est la mort si vous suivez Adam. Le monde entier a suivi Adam et se dirige vers la mort, et Dieu va les sauver, même s’ils n’obéissent pas ; Il leur donnera une chance d’entrer dans Son Royaume,
mais ils recevront certainement une récompense bien réduite, même s’ils se repentent, eh bien, disons, après une résurrection ; c’est quand même toujours un formidable avenir.

Donc il dit, ne mangez pas de l’arbre de la mort, mangez de l’arbre de la vie. Il dit ensuite au verset 45 du même chapitre : « C’est pourquoi il est écrit : Le premier homme, Adam, devint une âme
vivante. Le dernier Adam est devenu un esprit vivifiant. » Vous voyez ? Le dernier Adam. Qui est le dernier Adam ? Eh bien, c’est Jésus-Christ et il veut nous diriger, et Il fait le contraire de ce qu’a fait
le premier Adam. Ils se sont détournés de l’arbre de vie. Ce dernier Adam, lorsqu’Il est venu sur cette Terre, était parfait devant Dieu, parfait en mangeant de cet arbre, et n’a jamais péché, et c’est
pourquoi Il peut payer pour nos péchés—à la fois physiques et spirituels. Et c’est ce qu’Il veut faire !

Dieu compare le mode de vie du premier Adam et le mode de vie du second Adam qui a rectifié tout ce qui s’était passé avec le premier Adam.

Remarquez ceci ; revenons à Jude verset 3 ; voici un véritable choc. Il dit : « Bien aimés, comme je désirais vivement vous écrire au sujet de notre salut commun », autrement dit, sa première intention,
« je me suis senti obligé de le faire afin de vous exhorter à combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes. » C’est le verset 3.

Dieu parle de ces gens qui seront arrachés au feu. Dieu va sauver 10 000 ou plus d’entre eux ici à la fin. Cela pourrait être beaucoup plus ou moins, mais probablement très proche de ce nombre, et
peut-être même précisément ce nombre.

Mais quoi qu’il en soit, Dieu dit dans tout cela que si vous êtes le peuple de Dieu, cela vous offre toutes sortes de grandes opportunités et de fabuleuses récompenses avec Jésus-Christ et Dieu le Père
dans le monde à venir ! D’une certaine manière, c’est tout simplement insondable lorsqu’on essaie de comprendre tout cela, mais nous pouvons certainement le comprendre. Or, vous ne pouvez pas le
faire comprendre aux gens de ce monde à moins qu’ils ne se soumettent à Dieu.

Notez où il est dit « la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes », une fois pour toutes. Vous voyez, il ne s’agit pas du tout d’une chose intangible ou éthérée ; c’est un ensemble de
croyances dont Dieu parle ; cette foi qui a été transmise une fois pour toutes. En d’autres termes, ils ont reçu toutes ces vérités, et un Elie est venu, et il est parti, et il était symbolisé par l’ancien Elie,
et il a restauré toutes choses dans ce temps de la fin ! Toutes choses ! C’est ce que dit Matthieu 17, versets 10 et 11 !

Or, il dit qu’on ne la reçoit qu’une seule fois. Dieu ne va pas la donner deux fois ; c’est à nous de nous assurer que nous la saisissions, et si nous la cherchons vraiment, si nous nous y accrochons et si
nous nous repentons, Dieu va nous la donner ! Et ce, peu importe ce que font les gens pour essayer de vous l’enlever ! Nous avons eu une bataille judiciaire de six ans pour ces vérités que Dieu a
révélées à un Élie du temps de la fin qui est mort, et son Église—la plupart d’entre eux—s’est détournée de lui après sa mort. Mais il nous a donné toutes ces merveilleuses vérités ! Et bien sûr, elles lui
ont toutes été données par Dieu, et c’est ce qui est important !

Mais si vous voulez rester dans cette orbite, cette orbite spirituelle, vous devez connaître les vérités spirituelles de Dieu. Ce monde ne connaît pas Dieu.
Apocalypse 12 verset 9, 2 Corinthiens 4 verset 4 ; lisez ces écritures et vous serez abasourdi, j’en suis sûr.

Alors, il dit ici que nous devons lutter pour ces doctrines, ce corps de croyances. Nous devons nous battre et lutter pour cela ! C’est un mot militaire ! Nous devons lutter, et c’est ce que nous avons dû
faire pendant six ans ! Dieu voulait savoir à quel point nous aimions sa loi et étions prêts à nous battre pour elle !

Une fois que Dieu vous a donné toutes ces merveilleuses vérités, il ne le fera qu’une seule fois, et c’est à nous de décider si nous allons bien recevoir ces vérités, parce que Dieu nous les donnera.

Jude 4 dit « il s’est glissé parmi vous certains hommes » qui « changent la grâce de notre Dieu en dissolution ». Savez-vous ce que signifie « dissolution » ? Cela signifie que vous ne vous contrôlez
pas, que vous êtes sans foi ni loi, et que vous n’avez pas le gouvernement de Dieu pour vous maintenir en orbite, pour vous mettre en orbite et vous y maintenir, de sorte que tout se passe à merveille
parce que Dieu le dirige ! Quel merveilleux avenir ! Et il s’étend à l’univers pour toujours ! Comment pouvons-nous passer à côté d’une telle opportunité ? Et il n’y a peut-être jamais eu autant
d’opportunités qu’en ce temps de la fin parce que nous en savons tellement et que Dieu est en train de dévoiler toutes ses prophéties ; c’est tellement passionnant et merveilleux de savoir cela.

Et bien sûr, il y a un type d’Hénoch du temps de la fin. Il faut qu’il y ait un prophète qui délivre le message dans ce temps de la fin. Nous avons une brochure que j’ai écrite sur Le prophète, et vous
pouvez comprendre cela si vous voulez lire cette brochure. Elle vous expliquera comment tout cela s’est déroulé.

Alors, ici nous parlons de la septième ère de l’Église de Dieu.

Lisons rapidement les versets 17 et 18 de Jude : « Mais vous, bien-aimés, souvenez-vous », souvenez-vous « des choses annoncées d’avance par les apôtres de notre Seigneur Jésus Christ. » Vous
voyez, il avait été juste là avec son frère, le Christ. Le propre frère du Christ était juste là avec Lui. Il poursuit en disant : « Ils vous disaient qu’au dernier temps il y aurait des moqueurs », eh bien,
pourquoi parle-t-il du temps de la fin ? C’est une prophétie pour le temps de la fin ; c’est ce que les spécialistes ne comprennent pas. Ils ne comprennent pas cela parce que cela doit être révélé par
Dieu, et il n’y a pas d’autre moyen d’apprendre cela. « Au dernier temps il y aurait des moqueurs », et je vais expliquer cela davantage dans un instant, mais il est dit, « marchant selon leurs convoitises
impies ». Et c’est ce qu’ils font dans le dernier temps. Alors, « Le mot temps vient du grec kronos, ce qui signifie ‘une succession ou la mesure de moments, comme dans le mot chronomètre’—un
appareil pour mesurer le temps avec une grande précision. » Vous voyez, le temps est mesuré avec une grande précision, et Dieu veut que nous comprenions cela, et Il a une abondance de
récompenses pour vous si vous participez à cela dès maintenant !

Laissez-moi vous montrer ce que nous devons faire et ce que dit le Christ. Il ne suffit pas de regarder sa personne et de parler de Lui pour que tout aille bien. Remarquez ce que vous devez faire pour
être en orbite. 1 Pierre 2, verset 21 : « Et c’est à cela que vous avez été appelés, parce que Christ », donc le dernier Adam, « aussi a souffert pour vous », oui, effectivement. Il a été sauvagement
battu, marqué comme aucun autre homme ne l’a jamais été, battu avant d’être sur la croix, puis après il a donné sa vie physique pour notre guérison (qui est le pardon des péchés), et lors de la
crucifixion son sang paierait pour nos péchés.

Et remarquez ce qui est dit : « Et c’est à cela que vous avez été appelés, parce que Christ aussi a souffert pour vous, vous laissant un exemple, afin que vous suiviez ses traces ». Voilà, vous devez
suivre ses traces. Cela signifie que nous devons nous repentir, n’est-ce pas ?

Remarquez le verset 22, voici comment Il l’a fait. Il vous donne quelques détails : « Lui qui n’a point commis de péché, et dans la bouche duquel il ne s’est point trouvé de fraude ». Wow ! Il était
parfait ! C’est ainsi qu’Il veut que nous vivions, que nous éliminions le péché de notre vie. Et nous pouvons avoir une attitude parfaite. Nous ne pourrons jamais être parfaits comme l’était Christ ; nous
allons pécher. Nous sommes tous pécheurs, mais nous devons vraiment nous repentir lorsque nous péchons, sinon nous ne serons jamais proches de Dieu.

Verset 23 : « lui qui, injurié, ne rendait point d’injures, maltraité, ne faisait point de menaces, mais s’en remettait à celui qui juge justement ; lui qui a porté lui-même nos péchés en son corps sur le
bois », ou sur le poteau, « afin que morts aux péchés nous vivions pour la justice ; lui par les meurtrissures duquel vous avez été guéris. » Voulez-vous être guéri ? Eh bien, vous devez comprendre les
meurtrissures du Christ ; il s’agit de la guérison et de la manière dont Il guérit aujourd’hui, tout comme Il l’a fait lorsqu’Il était sur terre ; Il a fait beaucoup de guérisons.
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Verset 25 : « Car vous étiez comme des brebis errantes. Mais maintenant vous êtes retournés vers le pasteur et le gardien de vos âmes. » Vous voyez, c’est ce que Dieu veut que nous fassions ; nous
devons avoir son exemple ! Nous devons suivre Ses traces et garder chaque parole que Dieu, que Dieu a proclamée ! Matthieu 4 verset 4.

Dieu veut que nous soyons remplis de joie et Il a dit que nous allons avoir de la joie maintenant, mais quand Jésus-Christ reviendra, nous aurons une joie extraordinaire, dit-il. Une joie extraordinaire,
une joie totale tout le temps pour toute l’éternité ! C’est ce que Dieu veut donner à chacun d’entre nous si nous suivons le dernier Adam. C’est le chemin que nous devons prendre, en suivant Ses pas !
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